

**B e s c h l u s s**  
**des Beirates Neustadt (FA Mobilität und Stadtentwicklung)**  
**vom 05.09.2024**

**(Stadtteilbudget Verkehr)**  
**Geschwindigkeitsmesstafeln Pappelstraße**

**Beschluss:** Der Beirat Neustadt fordert das ASV auf, zwei Geschwindigkeitsmesstafeln (GMT) in der Pappelstraße anzubringen, eine pro Richtung, sofern baulich geeignete Stellen dafür existieren. Der Beirat stellt dafür bis zu (3.600,- € pro GMT) 7.200,- € aus dem Stadtteilbudget Verkehr zur Verfügung. (einstimmig)

**Begründung:** Zu oft wird die Geschwindigkeit in der Pappelstraße übertreten. Geschwindigkeitsmesstafeln sind eine wirksame Methode, dies zu reduzieren. Die Auswertung der Daten könnte einen festen Blitzer ermöglichen. So wurde auch schon eine Mehrzahl von GMTs in den letzten Sitzungen beschlossen, wo die Pappelstraße allerdings noch nicht berücksichtigt war. Das ASV prüft die Anbringung an einen Mast nahe des Delmemarktes.

*gez.*  
Uwe Martin  
(Ortsamtsleiter)